

Poema original

*25 octubre, de Juan Ramón
Jiménez*

ESTABA ECHADO YO EN LA TIERRA, ENFRENTA
EL INFINITO CAMPO DE CASTILLA,
QUE EL OTOÑO ENVOLVÍA EN LA AMARILLA
DULZURA DE SU CLARO SOL PONIENTE.

LENTO, EL ARADO, PARALELAMENTE
ABRÍA EL HAZA OSCURA, Y LA SENCILLA
MANO ABIERTA DEJABA LA SEMILLA
EN SU ENTRAÑA PARTIDA HONRADAMENTE

PENSÉ EN ARRANCARME EL CORAZÓN Y ECHARLO,
PLENO DE SU SENTIR ALTO Y PROFUNDO,
EL ANCHO SURCO DEL TERRUÑO TIERNO,
A VER SI CON PARTIRLO Y CON SEMBRARLO,

LA PRIMAVERA LE MOSTRABA AL MUNDO
EL ÁRBOL PURO DEL AMOR ETERNO.

Poema editado

*25 octubre, de Juan Ramón
Jiménez*

ESTABA ACOSTADO EN LA TIERRA, ENFRENTA
DE UN CAMPO MUY GRANDE EN CASTILLA, EN
OTOÑO, MIENTRAS VEÍA UN AMANECEER
TRANQUILO.

EL ARADO, ABRÍA EL CULTIVO PARA PONER LA
SEMILLA EN ÉL.

PENSÉ EN QUITARME EL CORAZÓN Y SEMBRARLO
CON SU GRAN SENTIR, EN LA TIERRA PARA QUE
CUANDO CRECIERA, EN LA PRIMAVERA LE
MOSTRARA AL MUNDO EL AMOR ETERNO.

Reflexión

PODEMOS OBSERVAR CÓMO MEDIANTE LOS AÑOS, VAMOS MODIFICANDO NUESTRA LENGUA DEBIDO A LOS DIFERENTES DIALECTOS QUE SE VAN DANDO GRACIAS A DIFERENTES MOTIVOS, COMO LO FUE LA COLONIZACIÓN, COMO SON LAS CULTURAS. ASÍ DE ESTA MANERA ENCONTRAR LA UNIÓN ENTRE CLASES SOCIALES (ALTAS Y BAJAS), YA QUE RECORDAMOS QUE LAS CLASES ALTAS TENÍAN TIEMPO DE OCIO PARA DEDICARSE A LA LITERATURA A LA FILOSOFÍA ETC.. LO CUAL PERMITÍA UTILIZAR PALABRAS QUE ABARCARAN MÁS PROFUNDIDAD AL MOMENTO DE RECITARLAS Y LA CLASE BAJA NO DEBIDO AL EXCESO DE TRABAJO .